

Portes ouvertes chez DERIAZ SA

ÈVÈNEMENT – La date du 2 octobre 2021 avait été retenue par la Fédération Vaudoise des Entrepreneurs comme journée vaudoise de la construction. Pour différentes raisons, cet événement a été reporté à 2022.

L'entreprise Deriaz SA située à Baulmes, active dans les domaines de la menuiserie, l'agencement de la couverture-ferblanterie et la réalisation de structures pour charpentes en bois avait déjà commencé à préparer l'événement lorsque le report a été décidé. Olivier Salvi (administrateur) et Valentin Santschi (directeur) ont décidé de continuer les préparatifs et ont mis sur pied samedi dernier à la rue du Theu cette journée portes ouvertes.

De nombreuses personnes étaient ainsi présentes dès 9 h. et jusqu'en fin d'après-midi pour discuter avec les collaborateurs et apprentis de la société active dans le domaine du bois. La visite de l'exposition et des ateliers ainsi que les démonstrations aux machines ont intéressé plus d'une personne notamment la porte d'entrée Internorm avec son lecteur d'empreinte digitale et la nouvelle ponceuse Kündig.

Une collation avec produits du terroir et verre de l'amitié a été servie tout au long de la journée pendant que les participants prenaient part aux activités

mis en place pour les petits et les grands. Précisons que l'entreprise emploie une dizaine de personnes

dont deux à la direction-administration, deux apprentis et six menuisiers.



De gauche à droite: Valenti Santschi et Olivier Salvi.

(Photo Jacques Ravussin)